
РУБРИКА

Знакомство с поселком 
началось с совещания 
в администрации, в 

котором также участвовали 
глава поселения Геннадий 
Герасименко, председатель 
мункома Елена Ведяйкина, 
депутаты МК Елена Пинчук, 
Ольга Суркова, Тамара Кур-
зина, Юрий Пличко, председа-
тель совета ветеранов Зинаида 
Семеновна Кокурина. Участ-
ковую больницу представлял 
Анатолий Сальников. Позднее 
к собравшимся присоединил-
ся гендиректор Приморского 
ГОКа Владимир Шагойко. 

Олег Бубнов, открывая со-
вещание, обозначил основные 
проблемы медицины и расска-

зал, какие меры принимаются 
краевыми властями для их 
решения. В частности, он осо-
бо остановился на программе 
открытия фельдшерско-аку-
шерских пунктов (ФАП) в 
населенных пунктах (в районе 
таких модульных ФАПов будет 
установлено три), затронул 
тему модернизации здраво-
охранения, подчеркнул, что 
главная задача остается преж-
ней: сохранить и улучшить ка-
чество медицинских услуг - от 
первичной помощи до меди-
цинских центров. Участники 
совещания задали ряд вопро-
сов, касающихся больницы по-
селка. Не все ответы директора 
департамента их устроили в 

равной мере, но это касалось, в 
основном, тактических момен-
тов. Олег Бубнов обозначил 
два приоритета, по которым 
больнице Востока быть - это 
отдаленность и особо опасное 
производство, а препятствием 
для развития, по его мнению, 
является отсутствие кадров.

Затем участники совеща-
ния переместились в здание 
больницы, где в конкретной 
обстановке продолжили ра-
боту. Геннадий Герасименко 
поднял тему льготных ле-
карств, Елена Ведяйкина пред-
ложила на базе нашей больни-
цы сделать пилотный проект с 
теледиагностикой (цифровые 
анализы, ЭКГ и рентген от-
правляются по Интернету в 
крупные учреждения, по ним 
ставится диагноз и назнача-
ется лечение) и организовать 
систематический прием узких 
специалистов на месте. Вла-

димир Шагойко подчеркнул, 
что предприятия кровно за-
интересованы в улучшении 
качества медобслуживания и 
готовы принять участие в этом. 
Итогом встречи стали твердые 
заверения главврача края в 
том, что койко-места в боль-
нице сохранятся, в ближайшее 
время будет назначен заведу-
ющий, в больницу поступит 
новый аппарат УЗИ.

На следующий день про-
шло еще два мероприятия. 
Перед началом рабочего дня 
Олег Бубнов и Виталий Шара-
пов встретились с коллективом 
больницы. Стоит отметить, 
что персонал главным образом 
интересовало увеличение зар-
платы, а не другие серьезные 
проблемы. После этого про-
шла встреча с руководством 
градообразующих предприя-
тий - Иваном Шепетой и Вла-
димиром Шагойко. Стороны 

пришли к соглашению, по 
которому медики подготовят 
в течение недели программу, 
обозначив в ней свое видение 
будущей работы участковой 
больницы поселка, а после 
ознакомления гендиректоров 
с ней будет подписано четы-
рехсторонне соглашение по 
сотрудничеству.

Как уже сообщали "ВВ", 
вопросам предоставления мед-
помощи населению п. Восток 
плотно занимался глава посе-
ления Геннадий Герасименко 
(хотя это и не входит в его 
полномочия), депутаты МК 
и представители обществен-
ных организаций. Активную 
поддержку оказало местное 
отделение партии «Единая 
Россия» в лице Тараса Фищу-
ка. Отрадно, что общая работа 
дала первые результаты.

Михаил ФИЛАТОВ. 
Фото автора.

Главврач Приморья посетил Восток
В ходе рабочей поездки по северным районам 

края директор департамента здравоохранения АПК 
Олег Бубнов побывал с двухдневным визитом на 
Востоке. Его сопровождал главный врач ЦРБ Вита-
лий ШАРАПОВ.

29 

июня 
2013 года

№ 7 (64)

"ВВ" уже информиро-
вали читателей, 
что Муниципаль-

ный комитет ВГП активно участвует 
в конкурсе, проводимом Законода-
тельным собранием ПК. 26-27 июня 
в нашем поселке в ходе рабочей 
поездки по краю побывали началь-
ник управления по взаимодействию с 
органами местного самоуправления 
ЗС ПК Любовь Мироненко и главный 
консультант управления Галина Мель-
никова. Ваш корреспондент задал 
начальнику управления несколько 
вопросов.

Стр. 2

Известный факт: связь с 
"большой землей" у нас 
только автотранспортная, 

поэтому вся жизнь поселка держит-
ся на автомобилях. В том числе и на 
автобусах, которыми пользоваться 
приходится все большему коли-
честву востокчан. К сожалению, 
транспортный экстрим на участке 
трассы Восток - Рощино стал при-
вычным для многих пассажиров, 
вынужденных по вине компании- 
перевозчика терпеть неудобства, 
терять время, а то и рисковать 
здоровьем.

Стр. 2-3

В апрельском номере "Вестей 
Востока" было объявлено 
о начале акции по сбору 

средств для лечения тяжело боль-
ного мальчика Егорки Манаконова. 
Участники инициативной группы 
обратились ко всем неравнодушным 
людям с просьбой внести посильный 
вклад в это доброе дело. В майском 
выпуске газеты жители и гости по-
селка приглашались на благотвори-
тельный концерт-марафон, средства 
от которого также будут направлены 
на лечение мальчика. И вот 11 июня 
концерт состоялся.

Стр. 4

Во дворце культуры 
"Металлург" 1 июня, в 
Международный День 

защиты детей, состоялась 
конкурсно-развлекательная 
программа "Маленькая прин-
цесса". При входе во дворец 
всех детей встречали веселой 
музыкой. А после открытия 
занавеса ребята заглянули в 
сказочное королевство, где 
их встретили Король и двое 
Привратников… Подробности 
конкурса - в статье "В июнь-
ский первый день".

Стр. 5

АНОНСЫ НОМЕРА



Они встретились с депутатами 
муниципального комитета, гла-
вой поселения и работниками 

администрации, обсудили ряд рабочих 
вопросов, познакомились с поселком 
и производственными объектами. Ваш 
корреспондент задал начальнику управ-
ления несколько вопросов.

- Любовь Гавриловна, для чего 
нужен конкурс?

- В этом году отмечается несколько 
важных событий: 20 лет Конституции 
РФ, 10 лет со времени принятия Закона 
о местном самоуправлении (ФЗ-131) и 
75 лет образования Приморского края. 
Таким образом, конкурс приурочен к этим 
датам. Практическая сторона его в том, 
что нам интересно узнать, что сделано на 
территории края за эти 10 лет действия 
Закона. Участие в конкурсе было пред-
ложено всем муниципальным образова-
ниям, но заявились не все. Что же, для 
этого нужно было серьезно поработать…

- Что представляет собой конкурс?
- Он состоит из четырех этапов: при-

ем документов; выставки участников 
смотра-конкурса на лучшую организа-
цию деятельности представительных 
органов муниципальных образований, 
которая прошла в Уссурийске 30 мая; 
выезды на места (как раз в рамках этого 
этапа мы и посетили Восток); подведе-
ние итогов, которое состоится в октябре. 
Победитель (представительный орган 
самоуправления) получит премию в 100 
тыс.рублей.

- Ваши впечатления о работе вла-
стей нашего поселения?

- Скажу сразу - отчет, представлен-
ный на конкурс председателем Муници-
пального комитета Еленой Витальевной 
Ведяйкиной, по праву считаю образ-
цово-показательным, одним из лучших 
на конкурсе. Мы ознакомились с доку-
ментацией представительного органа. 
Нужно отметить, что делопроизводство 

организовано на достойном уровне, это 
говорит о высоком профессионализме 
специалиста аппарата муниципального 
комитета Ольги Петровой. Порадовало 
продуктивное взаимодействие обеих 
ветвей власти, ведь далеко не везде 
такое наблюдается (даже вывески адми-
нистрации и муниципального комитета у 
вас расположены рядом). А показателем 
хорошей работы комитета я считаю вы-
боры. Если депутатов выбирают неод-
нократно, это значит, что люди видят и 
ценят их работу. А ваш состав, как я знаю, 
на 70 процентов состоит из депутатов 
первого созыва.

- И в заключение разговора тради-
ционный для гостей вопрос: понра-
вился наш поселок?

- Очень! Единственное - он очень 
далеко расположен. Но в целом впечат-
ление самое приятное - это с любовью 
ухоженный частный сектор, многоэтаж-
ки после капремонта, профилакторий, 
великолепная природа (наш водитель 
уже собрался осенью к вам на рыбал- 
ку), доброжелательные жители. Вы - 
молодцы!

Михаил ФИЛАТОВ.
Фото автора.
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ОФИЦИАЛЬНО 

Избирательная 
комиссия  

Востокского 
городского 
поселения 

информирует
Уважаемые участники  

избирательного процесса!
Избирательная комиссия Востокско-

го городского поселения информирует 
о том, что на 8 сентября 2013 года 
решением Муниципального комитета 
Востокского городского поселения от 
10.06.2013 № 105 "О назначении выбо-
ров главы Востокского городского посе-
ления Красноармейского муниципаль-
ного района" назначены выборы главы 
Востокского городского поселения.

С 19 июня 2013 года началась проце-
дура выдвижения кандидатов на долж-
ность главы Востокского городского 
поселения. Документы принимаются по 
адресу: пгт. Восток, ул. Молодежная, 
1а, здание администрации Востокского 
городского поселения, каб. № 1 (в ра-
бочие дни с 10 до 16 часов (с 12 до 13 
часов - обед), в выходные дни с 10 до 
12 часов). Документы на регистрацию 
кандидатов будут приниматься с 20 по 
29 июля 2013 года). Перечень  докумен-
тов, представляемых кандидатами в 
избирательную комиссию Востокского 
городского поселения при проведении 
выборов главы Востокского городского 
поселения, назначенных на 8 сентя-
бря 2013 года, утвержден решением 
избирательной комиссии Востокского 
городского поселения от 13.06.2013 г. 
№ 11 (http://www.vestivostoka.ru/official/
izbiratelnaya-komissiya-vostokskogo-
gorodskogo-poseleniya/resheniya-ik-
vgp-2013/).  

Ольга ПЕТРОВА, председатель ИК ВГП.

Цели смотра-конкурса - проана-
лизировать десятилетний опыт 
работы представительной вла-

сти на местах, аккумулировать лучший 
опыт и выработать передовые ориентиры 
развития местного самоуправления в 
Приморском крае.

"Местное самоуправление - это пер-
вый уровень власти, который ближе и 
теснее всего соприкасается с людьми, и 
по работе которого судят о работе власти 
в целом, - отмечает спикер краевого пар-
ламента Виктор Горчаков. - Важно, что 
за прошедшие десять лет реализации на 
территории края закона о местном само-
управлении население поняло, что и от 
его участия в жизни территории многое 
зависит. Как говорится, растет самосо-
знание. Пусть медленно, недостаточно 
активно, как нам хотелось бы, но процесс 
этот уже запущен. И он необратим".

По словам председателя Законода-
тельного Собрания Виктора Горчакова, 
высокую оценку в конкурсе получат те, кто 
ведет планомерную работу по привлече-
нию внимания населения к проблемам 
муниципалитетов и к их решению, раз-
вивает гражданские инициативы и тер-
риториальное общественное самоуправ-
ление, строит партнерские отношения 
между властью и жителями территории.

В конкурсе принимают участие пред-
ставительные органы 9 городов, 6 муни-
ципальных районов и 5 поселений.

Конкурсная комиссия оценивает 
многие факторы эффективности: при-
ведение местного законодательства и 
Уставов муниципальных образований в 
соответствие с изменениями законода-
тельства Российской Федерации и При-
морского края, исполнение полномочий, 
решение вопросов местного значения, 
информационную открытость, возмож-
ность доступа к базе действующих пра-
вовых актов, доверие у населения.

"Нам важно понять, могут ли сегодня 
граждане, общественные объединения, 
трудовые коллективы участвовать в 
программах развития городов и райо-
нов, осуществлять контроль за работой 
властных структур, формирования и ис-
полнения бюджетов. Управление по вза-
имодействию с органами местного само-
управления Законодательного Собрания 
продолжит анализировать всю имеющую-
ся практику самоуправления, с тем, чтобы 
поощрить лучших", - рассказала руково-
дитель управления Любовь Мироненко. 
Она отметила, что представленные в 
конкурсную комиссию материалы сви-
детельствуют о многих достижениях. Так, 
дума города Владивостока взялась за 

нормотворчество в области переработки 
твердых бытовых отходов с применением 
современных технологий и преуспела. 
Дума Артемовского городского округа 
объединила социально ориентированные 
благотворительные и добровольческие 
некоммерческие организации и помо-
гает им в работе. В Уссурийске развито 
территориальное общественное самоу-
правление, молодежный совет при думе 
занимает лидирующие позиции среди 
краевых молодежных парламентских 
структур. Арсеньев тоже развивает это 
направление, там в июне нынешнего года 
прошел форум молодежных парламента-
риев. А дума Пожарского муниципально-
го района создала Общественную палату.

На первом этапе конкурса есть "от-
личники" и среди поселений. Высокую 
степень доверия избиратели высказы-
вают депутатам Востокского городского 
поселения. Большую и интересную рабо-
ту с населением по благоустройству сел 
проводят депутаты муниципального ко-
митета Новицкого сельского поселения.

Изучение опыта работы представи-
тельных органов самоуправления про-
должится до октября. Летом конкурсная 
комиссия побывает на местах. Подве-
дение итогов планируется в октябре, 
в канун 75-летия со дня образования 
Приморского края.

Пресс-релиз  
Законодательного Собрания ПК.
http://www.zspk.gov.ru/municipal/ 

novosti/3912.html

Местное самоуправление: 
лучшее за десятилетие

К 75-летию образования Приморского края будут определены победители 
смотра-конкурса на лучшую организацию работы представительного органа 
муниципального образования. Инициатором проведения конкурса выступило 
Законодательное Собрание Приморского края.

ДЕЛА ДЕПУТАТСКИЕ

ДРУЖНАЯ ВЛАСТЬ - 
ЗАЛОГ УСПЕШНОЙ РАБОТЫ
"ВВ" уже информировали читателей, что Муниципальный комитет ВГП ак-

тивно участвует в конкурсе, проводимом Законодательным собранием ПК. 26-
27 июня в нашем поселке в ходе рабочей поездки по краю побывали начальник 
управления по взаимодействию с органами местного самоуправления ЗС ПК 
Любовь Мироненко и главный консультант управления Галина Мельникова.

Новости 
короткой 
строкой

Профилакторий "Адонис" принял 
вторую смену школьников. В 

первый заезд отдохнуть и поправить 
здоровье в нем собралось 67 ребят. 
География самая разная: Дальне-
реченск, Лучегорск, Артем и другие 
населенные пункты края. Во втором 
заезде такое же количество детей, 
среди них - трое представителей 
малых народностей из Красноар-
мейского района, которые отдыхают 
за счет Приморского ГОКа. Такая 
практика проводится уже не первый 
год. Третья смена также полностью 
укомплектована.

***
С 1 июля, согласно постановле-

нию № 82/6 от 18 декабря 
2012 года Департамента по тарифам 
администрации Приморского края, 
изменится тариф на электроэнергию 
для населения. Документ предусма-
тривает дифференциацию тарифов 
для жителей городских и сельских 
населенных пунктов. Согласно дан-
ному Постановлению, одноставочный 
(суточный) тариф для граждан, про-
живающих в городских населенных 
пунктах и поселках городского типа, 
составит 2,224 рубля за киловатт-час. 
Для потребителей, имеющих двух-
тарифные приборы учета, дневной 
тариф установлен в размере 2,326 
рубля за киловатт-час, ночной - 0,846 
рубля за киловатт-час. Для жителей 
сельских населенных пунктов одно-
ставочный (суточный) тариф с 1 июля 
составит 1,942 рубля за киловатт-час. 
Владельцы двухтарифных счетчиков 
будут рассчитываться за дневное 
электропотребление по 2,022 рубля 
за киловатт-час и за ночное - по 0,735 
рубля за киловатт-час.

***
27 июня состоялось ежегодное 

собрание акционеров ОАО 
"ГРК АИР" и ОАО "Приморский ГОК". 
На нем генеральными директорами 
были переизбраны Иван Шепета и 
Владимир Шагойко. Пост предсе-
дателя совета директоров за собой 
также сохранил Иван Шепета. В со-
вете директоров ОАО "Приморский 
ГОК" произошли изменения: Вита-
лия Макулова сменил Юрий Пличко.  
В "ГРК АИР" состав совета директоров 
остался прежним.
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Сведения об уровне и динамике средней заработной платы по цехам предприятий
ОАО "Приморский ГОК"

Наименование цеха, участка Среднемесячная зарплата, руб.
 2009 г. 2010 г. 2011 г. 2012 г. 2013 г.
     (5 мес.)
 25 284 30 953 35 594 39 929 41 947
 39 026 44 976 51 920 52 525 50 015
 17 029 21 101 23 317 26 152 28 011
 7953 12 483 12 029 14 070 14 100
 23 421 28 688 32 694 36 825 39 149
 0  0  
 13 395 14384 15 992 19 430 20 669
 22306 27076 30829 34650 36862
  21,4 13,9 12,4 6,4

Рудник
Управление
ЛЗУ
Перевалбаза
Итого ППП:
Несписочн.
Профилакторий
Всего по комбинату:
темпы роста зарпл, %

 2009 г. 2010 г. 2011 г. 2012 г. 2013 г.
     (5 мес.)
 23349 26925 30854 33123 35069
 17874 21590 24775 27216 27220
 20383 24421 27519 30968 31370
 18724 20127 22446 26178 28865
 43772 52504 53357 54816 54102
 11304 12928 14995 19924 20401
 14166 19497 22056 23579 24268
 13106 17612 16405 19269 20343
 15127 17749 22387 20740 21000
 20071 24275 27251 29814 30573
 12886 17343 19191 21671 22434
 12572 15519 18101 20856 20900
 11789 14892 16682 19381 21494
 15994 21568 25706 30833 31833
 18638 22893 25879 28626 29114
 19600 24000 27200 30100 31000
  22,40 13,3 10,7 3,0

ОАО "ГРК "АиР"
Наименование цеха, участка Среднемесячная зарплата, руб.

ПОФ
Электроцех
АТЦ
П/база
Управление
ВОХР
ЛПЦ
Прочие (сбыт)
Несп ППР (ПОФ)
Итого ППП:
кпс
Тогргов,дом
ЖКО
РСЦ
Всего по компании:
Всего: ГОК+АИР
темпы роста зарпл. по предпр., %

Среднемесячная зарплата, руб. 
по родственным горно-рудным преприятиям

" Дальполиметалл"
"Бор"
Ярославский "ГОК"
Лермонтовский "ГОК"

    20939
    17550
    20460
  10500 22000 21900

Начальник ОТиЗа В.И. Шеховцова

ДОКОЛЕ?!
В течение последнего месяца мне 

пришлось трижды выехать в Рощино 
на автобусе, принадлежащем ООО 
"Топаз" и обслуживающем часть 
маршрута "Владивосток - Восток". 
Случайность или закономерность, 
но из трех поездок гладко прошла 
только одна. Может, просто не повез-
ло? Судя по разговорам в поселке, 
каждая поездка может стать испыта-
нием для пассажиров.

Известный факт: связь с "большой 
землей" у нас только автотран-
спортная, поэтому вся жизнь 

поселка держится на автомобилях. В том 
числе и на автобусах, которыми пользо-
ваться приходится все большему количе-
ству востокчан. Это и поездки в крупные 
города, и в пределах района, потому 
что "укрупнение" организаций и служб 
заставляет людей решать многие во-
просы в райцентре или Дальнереченске. 
Да, есть личные машины, но не у всех, и 
нанять частника далеко не каждому по 
карману. Такси до Новопокровки стоит 
3000 руб., до Дальнереченска - 5000, до 
приморской столицы - 10500. Для срав-
нения: проезд автобусом до Владивосто-
ка обойдется почти в 1300 руб. Автобус 
до Рощино же, к примеру, - всего 270 
рублей (за багаж придется добавить еще 
40 руб.). Ценник, в принципе, невелик, но 
это не значит, что в качестве транспорт-
ного средства перевозчик - "Исток-М" 
- вправе использовать заведомый хлам, 
заслуживающий почетного места на ав-
томобильном кладбище. Транспортный 
экстрим на участке трассы Восток - Ро-
щино стал привычным для многих пасса-
жиров, вынужденных по вине компании 
терпеть неудобства, терять время, а то 
и рисковать здоровьем.

Приведу собственные примеры. 
Выехали по расписанию в 5.50 утра. 
Через несколько десятков километров 
останавливаемся у стоящего на обочи-
не автобуса, "брата-близнеца" нашего. 
Оказывается, он сломался накануне, и 
люди ждали несколько часов, пока их 
не перегрузили в другой. Учитывая, что 
на участке в 118 км мобильная связь 
работает только в двух местах, такое 
ожидание может быть очень долгим, 
бывали случаи, говорят, когда пассажи-

ры "зависли" на пять часов. Прицепляет 
автобус канатом, на буксире тянем 
несколько километров, после чего тот, 
кажется, может ехать самостоятельно. 
Отцепляемся. Но нет - через несколько 
километров снова приходится брать на 
буксир и тащить его за собой. Уже до 
Рощино. Люди нервничают: многие едут 
во Владивосток и Хабаровск, боятся, 
что автобусы уйдут без них. Наконец, 
оказавшись в зоне связи, водитель 
созванивается в автостанцией и успо-

каивает людей. Результат этой поездки 
- опоздание более чем на 40 минут, кото-
рые придется наверстывать уже другим 
автобусам и водителям. 

Вечером, на обратном пути, пасса-
жиры утреннего автобуса обсуждают 
поездку и клянут состояние транспор-
та. Ко всему прочему прибавляется то, 
что остановка на Пьяном (дело святое, 
традиционное) запрещена руковод-
ством-компании перевозчика, как по-
ясняет водитель, "приказом под угрозой 
увольнения" за то, что как-то на Пьяном 
забыли пассажира. Аргумент довольно 
сомнительный: если кто-то отстал от 
поезда на вокзале, это не повод запре-
щать поездам делать там в будущем 
остановки… Но факт есть факт. Так и 
едем, минуя Пьяный. А если человек 
болен-укачался-по нужде требуется? 
Между тем, как оказывается, причина 
не только в запрете начальства, но и 
в состоянии автобуса. Шофер не был 
уверен, что остановясь и заглушив дви-
гатель, сумеет завести его опять. Ока-
залось, правильно не верил, потому что 

пришлось ему после рейса заниматься 
ремонтом, а не полноценно отдыхать. И 
это уже дело серьезное, потому что все 
понимают, что невыспавшийся водитель 
- источник повышенной опасности. Во-
дитель, понятно, не виноват. В разговоре 
с ним выяснилось, что переживает он 
не меньше пассажиров, тем более что 
несет ответственность за них в случае 
аварии. Ехать в автобусе без гарантий, 
что тот не сломается в любой момент, 
без кондиционера, в пыли - вариант по-

ганый. Но докажи начальству, что нужен 
текущий или капитальный ремонт, а то 
и вовсе стоит подумать об обновлении 
парка… 

В следующий раз я, уже с ребенком, 
прождал вечернего автобуса более 40 
минут на 35-градусной жаре, а когда, 
наконец, занял место в автобусе (том 
же самом), радоваться пришлось не-
долго: едва повернув на востокскую 
трассу, "чудо техники" отказалось ехать 
- сломалась коробка передач. Снова 
попытки ремонта, потом ожидание 
замены (пришел из Вострецово толь-
ко что вернувшийся из Владивостока 
комфортабельный автобус) - в общей 
сложности еще полтора часа потеряно. 
Под комариные укусы люди радовались 
только тому, что поломка произошла в 
черте населенного пункта и не зимой. 
Хоть какая-то радость. В Восток прие-
хали около часа ночи.

Наконец, самый последний, свежий 
случай. На днях, пока в Рощино ждали 
прихода автобуса из Владивостока, 
люди успели занять места в маленьком 

автобусе. Когда же пришел большой, 
оказалось, что его пассажирам не хва-
тает сидячих мест. Поднялся скандал: 
по факту за места заплатили все, но 
получается, что те, кто садился в Рощи-
но, оказались пассажирами "второго 
сорта" и должны были ехать стоя. Пока 
разбирались - потеряли около 25 минут. 
Одна из женщин, сидевшая рядом, по 
ее словам, уже обращалась в краевую 
администрацию по вопросу качества 
обслуживания, но там ей ответили, что 
жалоб от пассажиров не поступало. А 
когда она позвонила прямо из автобу-
са в оба представительства - "Топаз", 
зарегистрированный в Вострецово, и 
"Исток-М", зарегистрированный в Уссу-
рийске - из "Истока" ей ответили в том 
же духе: пишите официальное письмо, 
будем разбираться.

За последние лет десять в пассажир-
ских перевозках многое изменилось. 
Практически ушли "бомбилы", зазывав-
шие пассажиров на ж/д и автовокзалах 
Владивостока в свои микроавтобусы. 
Централизованно оформленные пере-
возки фиксировано привязали автобусы 
к расписанию и конкретному маршруту. 
Но это касается главных отрезков боль-
ших маршрутов, а в глубинке картина 
отнюдь не радостная. Тот же Восток 
обслуживал до последнего времени 
только один рейс. В 5.50 утра отправка, 
в 23.10 прибытие (если все нормально, 
конечно). Дальнереченский "извозчик", 
ООО "Иман-авто", поработав с перебо-
ями, потом и вовсе отменил маршрут в 
наш отдаленный поселок. Естественно, 
такое положение вещей не устаивало ни 
людей, ни местную власть, их представ-
ляющую. С октября прошлого года глава 
администрации Геннадий Герасименко 
начал "бомбить" обращениями все 
инстанции плоть до вице-губернатора 
Приморского края. Проблема разреша-
лась частями, возникала вновь… И вот 
на сегодня рейс № 563 "Дальнереченск - 
Восток" возобновлен! Теперь четырежды 
в неделю (по понедельникам, средам, 
пятницам и воскресеньям) автобус от-
правляется из Дальнереченска в 9.50, 
приходит в 14.50 к нам, а выезжает об-
ратно в 16.00, что, безусловно, радует. 
Но это - ложка меда в бочке дегтя. Пе-
ремены нужны кардинальные, поэтому 
работа продолжается.

Михаил ФИЛАТОВ.

ШЕЛ АВТОБУС 
ТЕМНЫМ ЛЕСОМ…

РЕЗОНАНС

Когда мы, коллектив МКУК ДК "Ме-
таллург", прочитали в газете "Вести 

Востока" обращение инициативной группы 
к жителям поселка о благотворительной 
акции - сборе средств на лечение Мана-
конова Егорки, то, согласовав с главой ад-
министрации поселка Восток Герасименко 
Геннадием Николаевичем, единогласно 
решили организовать и провести концерт, 
а вырученную от продажи билетов сумму 
перечислить на счет в Сбербанк. Эту идею 
поддержали все участники художествен-
ной самодеятельности Дворца культуры. 
Результатом стал не просто концерт, а 
концерт-марафон, который длился три с 
половиной часа. Номера шли один за дру-
гим без объявления, и каждого участника 
зритель принимал радушно, поддерживая 
аплодисментами. Мы благодарим всех 
участников, кто не остался равнодушным, 
кто подарил частицу своего сердца, теп-
ла, и дал пусть небольшую, но надежду 
на улучшение состояния здоровья этого 
малыша.

Коллектив ДК "Металлург".
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ной, 10, там уже появилась и детская 
библиотека, и читальный зал. Следую-
щим местом для библиотеки стала школа  
№ 18. Библиотекарей помню, но не всех. 
Это Ольга Глухова, Людмила Подобед, 
Надежда Владимировна Абрамова.

- Любовь к книге появилась в 
детстве или позднее, в зрелом 
возрасте?

- В нашей семье очень любили читать 
родители. И я с раннего возраста уже 
читала. Читали в основном "Роман-газе-
ту", потом появились книги. Серьезные 
книги я стала читать с 12 лет. У меня 
постоянно была потребность в книге, 
можно сказать, "голод". 

- Какого рода литература была 
Вам по душе?

- Любила читать Владимира Солоухи-
на, очень нравилось его описание при-
роды. Был период, когда перечитывала 
классику, особенно Чехова.

- А на сегодняшний день изме-
нился ли Ваш литературный вкус?

- Люблю фантастику, хороший де-
тектив, современный женский роман. У 
меня появилась серия "Сталкер" (фанта-
стика российских авторов). Есть также 
и зарубежная фантастика, неплохая, но 
наша нравится больше.

- Людмила Геннадьевна, помни-
те ли Вы библиотечные меропри-
ятия, кто их проводил?

- Да, мероприятия были разные. 
Библиотекари Т.Ф. Кондрашева,  
Н.Н. Мазуренко, И.Т. Тигрук проводили 
вечера, читали интересные доклады. Они 
молодцы, вкладывали всю свою душу, 
поэтому и мероприятия были незабы-
ваемыми. Все-таки, библиотекарь - это 
не только профессия, но и призвание. 

Именно такими я помню наших библи-
отекарей.

- Кем Вы были по профессии, 
как получалось совмещать работу, 
домашние дела, воспитание детей 
- и чтение? На каком месте была 
для Вас книга?

- Диспетчером в автоколонне я отра-
ботала 8 лет, затем перешла в Госстрах. А 
на новом месте работы у меня появилось 
много свободного времени, и в основном 
я его посвящала чтению. Любую свобод-
ную от дел минуту я читала. Конечно, 
чтение для меня было на первом месте. 
В мыслях всегда была книга, читать 
могла допоздна. Раньше у меня дома был 
большой стеллаж с книгами. Когда про-
чтешь все книги, то хочется с кем-нибудь 
поделиться. Около 500 томов я продала 
хорошим знакомым. Потом опять собра-
лось много книг. Когда мы переезжали, 
то часть книг раздала соседям, часть - в 
библиотеку. В настоящее время книг у 
меня не очень много, но они - любимые.

- А дети и внуки унаследовали 
от Вас любовь к книге?

- Моя внучка очень любит читать. 
Она в 11 классе и мечтает, когда бабушка 
передаст ей свою домашнюю библиотеку. 
Двое внуков больше любят общаться 
с компьютером, но с удовольствием 
посещают мероприятия в поселковой 
библиотеке. Дети иногда читают.

- В нашем цивилизованном 
мире все чаще стали появляться 
новинки с целью упростить и улуч-
шить жизнь человека. Одна из них 
- электронная книга. Как на Вас 
повлияло это новшество?

- У меня есть электронная книга и 
много в нее закачано. Маленькие од-
норазовые книги не нравятся, хочется 

Такое 
у нас 

впервые
5 июня в ДК "Металлург" 
был проведен семинар, 

по теме "Учреждение 
культурно-досугового 

типа, роль и место 
в современном 

социокультурном 
процессе". 

Хотим заметить, что 
такое мероприятие 

проводилось впервые 
в нашем учреждении.

Участниками семина-
ра были менеджеры и 
руководители клубных 

формирований, работники библи-
отечного отдела дворца культуры 
"Металлург", а также руководи-
тели и преподаватели учрежде-
ний-партнеров п. Восток: МБОУ 
СОШ № 31, ДШИ, ДДТ, МБДОУ 
№ 28. На этот семинар был при-
глашен глава поселения Геннадий 
Герасименко. Были приглашены 
гости из других учреждений куль-
туры Красноармейского муници-
пального района, к сожалению, 
по тем или иным причинам не 
все смогли приехать на семинар, 
но все же было приятно видеть 
коллег по работе из СДК "Геолог"  
с. Рощино (директор Юлия Вла-
димировна Козлова и замдиректо-
ра Ольга Владимировна Клемба).

На семинаре обсуждался ряд 
актуальных вопросов: формы 
работы культурно-досугового 
учреждения с различными кате-
гориями населения; проектная 
деятельность в условиях учреж-
дения культуры; организация 
работы клубных формирований; 
обмен мнениями и опытом ра-
боты в культурно-досуговых 
учреждениях Красноармейского 
муниципального района. По-
сле выступления специалистов 
нашего учреждения культуры 
к диалогу присоединились все 
участники семинара, руково-
дители и преподаватели наших 
учреждений-партнеров также не 
остались равнодушными, ведь лю-
бая работа коллектива ДК нередко 
проходит с их участием. 

Вопрос "Обмен мнениями и 
опытом работы в культурно-досу-
говых учреждениях Красноармей-
ского муниципального района" не 
оставил никого из присутствую-
щих в стороне. В тему разговора 
включились буквально сразу все 
участники семинара. Поделились 
опытом работы, рассказали о 
трудностях в своих учреждениях 
культуры, какие мероприятия 
больше привлекают к себе зрите-
лей. Оказалось, что в п. Восток и 
в с. Рощино совершенно разная 
посещаемость культурно-массо-
вых мероприятий. Гостям был 
показан слайд-фильм о работе 
нашего учреждения, его будни и 
праздники, что придало семина-
ру дополнительную окраску. По 
окончании семинара за чашкой 
чая все участники подвели итоги 
мероприятия и единогласно при-
няли решение продолжать такой 
вид работы.

Ирина МУЖЕЦКАЯ, 
менеджер по культурно-
развлекательной работе.

Лето и солнце,
заброшены книжки,

Рады девчонки, рады мальчишки.
Столько веселых

забот и хлопот,
Ждут их ребята

почти целый год.
И в июньский первый день -
В день первый солнечного лета,
Мы поздравляем всех детей,
Теплом сердечным

всех согретых.

Во дворце культуры "Металлург" 
1 июня, в Международный 
День защиты детей, состоялась 

конкурсно-развлекательная программа 
"Маленькая принцесса". 

При входе во дворец всех детей встре-
чали веселой музыкой. А после открытия 
занавеса ребята заглянули в сказочное 
королевство, где их встретил Король 
(Вишняков Илья), и двое Привратников 
(Голикова Ксения и Бояркина Анаста-
сия). Зазвучала сказочная музыка, и под 
бурные аплодисменты всех зрителей 
на сцену вышли десять участниц этого 
конкурса: Ксения Денисюк, Нина Гу-
жева, Анна Макулова, Феона Ласорыб, 
Деляфрус Гайнулина, Мария Рвачева, 
Милена Демяшкина, Полина Шумова, 
Екатерина Куник, Ульяна Суркова.

После представления ведущей (Свет-
ланы Антоненко) всех участниц, начался 

сам конкурс. Первое задание - "Визит-
ная карточка", где все конкурсантки 
представляли себя в любой удобной для 
них форме. Это были и стихи, и песни, 
и частушки. Всех участниц зрители 
принимали теплыми аплодисментами. 
Второй этап конкурса - музыкальный. 
Каждая "маленькая принцесса"показала 
свои вокальные данные, а кто-то из них 
открыл для себя и скрытый талант. В 
следующем конкурсе - "Знаешь ли ты 
сказки"- оценивались знания и интел-
лект участниц. Все они справились с 
поставленными вопросами по различ-
ным сказкам на "отлично". К конкурсу 
"Дефиле", а это было домашним зада-
нием, конкурсантки готовили бальный 
наряд. Зрители увидели разнообразие 

������������� ��������������������������

� � � � � � � � � ��������

В июньский первый день

Любовь к книге 
- с детства

В преддверии 45-летней 
годовщины п. Восток состоялся 

разговор с одной из первых 
жительниц поселка Людмилой 

Геннадьевной Кариковой. 
С рождением поселка горняков 

связано много событий, 
в том числе и появление 

культурного очага - 
библиотеки. А Людмила 

Геннадьевна является 
постоянным читателем 

с самого основания поселковой 
библиотеки, и до сих пор 

остается ее верным другом.

- Людмила Геннадьев-
на, в каком году Вы 
стали жительницей  

п. Восток, каким его помните?

- В Восток мы с мужем приехали в 
1969 году - кругом бараки, бараки… Посе-
лок в то время был верхним и нижним. 
Мы жили на нижнем поселке. Была 
колония-поселение, жили в бараке. Я 
тогда работала диспетчером в автоколон-
не, а муж - начальником. Приходилось 
работать с поселенцами. С самого начала 
автоколонна находилась в с. Глубинное, 
а там жили "химики". Конечно, прошли 
мы через все. Это и частые пожары 
(бывало, выскакивали в окна), и был 
конкретный случай: мы сидели в кино и, 
услышав о пожаре, бежали все вместе его 
тушить. В 1970 году на нижнем поселке у 
нас родилась дочь. Не могу сказать, что 
жить было трудно и страшно. Дверь мож-
но было оставить открытой, ни у кого 
ничего не пропадало. Были и страшные 
случаи, семейные разборки доходили до 
убийства. Снабжение продовольствием 
и всем необходимым осуществлялось 
вертолетами. 

- Когда в первый раз Вы посе-
тили библиотеку? Запомнились ли 
Вам первые поселковые библиоте-
кари, их имена?

- Первая библиотека появилась в по-
селковом совете, в небольшой комнате. 
Затем библиотека была по ул. Набереж-



 № 7 (55) 12 октября 2012 г.   № 7 (55) 12 октября 2012 г.ЖИЗНЬ№ 7 (64) 29 июня 2013 г.

ОБРАТИТЕ ВНИМАНИЕ!

Новинки 
издательства 
Ивана Шепеты

В недавний свой приезд Иван 
Шепета-младший вновь порадо-
вал муниципальную библиотеку, 
подарив ей выпущенные в его 
собственном издательстве трех-
томник Николая Шипилова и 
сборник стихов владивостокского 
поэта Сергея Нелюбина "Демар-
кационная полоса".

- Презентация трехтомни-
ка Николая Шипилова 
прошла в Москве в поме-

щении Союза писателей России 1марта, - 
рассказывает Иван Иванович. - В зале на 
200 мест собралось больше ста человек, 
все известные лица. Геннадий Красни-
ков, Николай Дорошенко, Владислав Ар-
темов, Сергей Куняев... Русская партия 
во всей красе! Ведущая вечера - извест-
ный критик Лариса Баранова-Гонченко. 
Она же - автор предисловия. Составитель 
трехтомника Рая Мороз и я уселись ря-
дом с ведущей за одним столиком. Мог 
ли я, скромный провинциал, мечтать 
о таком соседстве и такой аудитории в 
далеких восьмидесятых?! Никто из этой 
гвардии меня тогда в упор не замечал. 
Сейчас этих героев вчерашних дней не 
замечает страна. Мы дружно вышли на 
пенсию и, так сказать, уравнялись. 

Самым запоминающимся из певцов 
был двенадцатилетний сын покойного 
барда и поэтессы из Минска Татьяны 
Дашкевич, вдовы Николая Шипилова. 
Татьяна и вправду оказалась поэтессой. 
Стихотворение, которое она прочитала, 
было очень неплохим, что удивило: чаще 
жены поэтов ничем, кроме молодости, не 
блещут. Вот и у нее разница с неканони-
зированным классиком что-то порядка 
двадцати лет...

В 1990-м он один из первых, кто 
поддержал меня искренним письмом, 
назвал настоящим поэтом и заклинал 
беречь себя. В "Литературной учебе" в 
1990-м, где Николай Щипилов служил 
завотделом, вышла самая крупная и са-
мая известная благодаря миллионному 
тиражу журнала подборка моих стихов 
с предисловием Инны Ростовцевой. Те-
перь жалею, что не вступил в переписку 
с Николаем, последним классическим 
русским писателем. Бессребренником, 
скитальцем без паспорта и прописки. 
Неугодным защитником Белого дома в 
1993-м. Сибиряка, так и не прижившего-
ся в столице. Похороненного в Минске, 
своеобразном заказнике СССР.

Трехтомник вышел в подарочном 
формате, с великолепной полиграфией. 
В нем собраны стихи и тексты песен 
Николая Шипилова, проза - миниатюры, 
рассказы, повести и роман "Псаломщик". 
Погружаясь в творчество автора, с сожа-
лением понимаешь, что такого писателя 
больше не будет. Как не будет второго 
Шукшина. Не пропустите!

Михаил ФИЛАТОВ.

- Добрый вечер, дорогие 
друзья! Мы очень рады 
приветствовать вас в 

этот вечер в нашем зале. Сегодня наша 
программа не совсем обычная, мы 
решили ее назвать концертом-марафо-
ном. Это благотворительная акция. Все 
вырученные деньги от продажи биле-
тов будут перечислены на банковский 
счет для длительной реабилитации 
Егора Манаконова, - так открыла ве-
чер художественный руководитель ДК 
Наталия Гагарина. 

Егорке 4 года, у него детский цере-
бральный паралич. Диагноз страшный, 
и страшней всего, наверное, в этой си-
туации родителям этого малыша. Ведь 
каждый родитель на Земле желает, 
чтобы его ребенок, в первую очередь, 
был здоров.

Ты умеешь ходить,
отчего ж ты сидишь?

Ты умеешь смеяться,
почему ты грустишь?

Ты подумай о тех,
кто не может ходить.

Ты подумай о тех,
кто лишь молча сидит.

Кто глазами
не может объять темноту.

И промолвить не может
кому-то "люблю"…

За эти четыре года Егор был обсле-
дован в Центре охраны материнства и 

детства Владивостока, в нейроклинике 
Хабаровска, а также неоднократно 
проходил курс лечения в центре ре-
абилитации "Альтус" (Владивосток). 
Но, к сожалению, данное лечение 
не дало значимых, положительных 
результатов. Поэтому мы надеемся, 
что трехмесячный курс лечения в 
Харбине, который оценен в 360 тысяч 
рублей, даст долгожданное улучшение 
в состоянии здоровья Егорки. Кол-
лектив и участники художественной 
самодеятельности ДК "Металлург" 
решили поддержать инициативную 
группу под руководством Олеси Баб-
ковой в этой благотворительной акции 
по сбору средств на лечение ребенка, в 
связи с этим и было принято решение 
о проведении концерта.

Собранная сумма средств на сегод-
ня составляет: перевод средств по Ин-
тернету - 46 тысяч 300 рублей, сумма, 
собранная с помощью урн, располо-
женных в торговых точках поселка - 73 
тысячи 586 рублей 41 копейка. Кроме 
этого выручено от благотворительного 
концерта 66 750 рублей.

Таким образом, итогом благотво-
рительной акции стал сбор на об-
щую сумму 186 тыс. 636 руб. 41 коп. 
Отдельно отметим, что, помимо 234 
востокчан, которые приобрели билеты 
на концерт, свою лепту внесли и юные 
гости поселка - 23 школьника, отды-
хающих в профилактории "Адонис".

ДК: 
ремонт 

продолжается
Продолжается ремонт ДК "Ме-

таллург". В июне был проведен 
ряд работ - отремонтировано 

крыльцо, покрашен фасад здания. Ра-
боты ведутся силами РСЦ при финан-
сировании администрацией поселения, 
материалы предоставлены градообра-
зующими предприятиями. Следующим 
этапом ремонта ДК в этом году станет 
частичная замена теплосетей. Напомним, 
что ранее за счет средств администрации 
были заменены окна, фронтоны, а также 
установлена пожарная сигнализация. 
На эти цели решением главы Геннадия 
Герасименко было потрачено порядка  
2 млн рублей из местного бюджета.

Михаил ФИЛАТОВ.

Уважаемому жюри было очень трудно 
определить победительницу в той или 
иной номинации. Каждая участница 
была по-своему обаятельна и грациозна, 
очаровательна и привлекательна. После 
длительного обсуждения жюри пришло 
к выводу, что в номинации "Золотые 
ручки"лучшей стала Ксения Денисюк, 
"Серебряный голосок"- Полина Шумо-
ва, "Искусница"- Мария Рвачева, "Гра-
ция"- Милена Демяшкина, "Хрустальная 
туфелька"- Диляфрус Гайнулина, "Фан-
тазия"- Анна Макулова, "Очарование"- 
Ульяна Суркова, "Оригинальность"- Фе-
она Ласорыб, "Обаяние"- Нина Гужева, 
"Нежность"- Екатерина Куник.

Огромное спасибо хочется сказать 
родителям участниц конкурсной про-
граммы, которые на протяжении всей 

подготовки к конкурсу помогали и 
поддерживали, переживали и болели за 
юных участниц. Но на то и праздник - 
День защиты детей, поэтому было при-
нято решение, что каждая из участниц 
заслуживает приза зрительских симпа-
тий. Всем девчонкам преподнесли торт, 
и они после конкурса вместе с родителя-
ми были приглашены на чашку чая. По 
завершению программы все желающие 
ребята приняли участие в конкурсе 
"Рисунок на асфальте". Также отметить 
этот праздник можно было в буфете ДК, 
который организовала Марина Галюк, и 
приобрести сувениры и воздушные шары 
у Ольги Кариковой. 

Светлана АНТОНЕНКО, 
менеджер по культурно-массовому досугу. 

Фото Ирины ЛАШТУР.       

техники изготовления наряда и то, как 
"маленькие принцессы"продемонстриро-
вали все изящество и красоту движения, 
грациозно пройдя по сцене. Конкурс 
на внимание и быстроту движения рук 
носил название "Золотые ручки". Девоч-
кам предстояло за определенное время 
рассортировать смешанные между собой 
плоды из семейства бобовых, а именно 
горох, чечевицу и фасоль. Во время 
прохождения конкурса звучала веселая 
музыка и бурные, подбадривающие 
аплодисменты зрителей. Все участницы 
быстро и правильно справились с зада-
нием. "Хрустальная туфелька"- заклю-
чительный этап программы, который 
проходил в форме попурри. Наши оча-
ровательные участницы проявили себя 
в разных музыкальных направлениях.
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чего-то основательного. Мне не нравится 
электронная книга тем, что ее нельзя 
полистать. Например, я читаю книгу 
и мне понравился какой-то момент, 
я хочу вернуться, перелистать назад и 
перечитать. Выигрывает электронная 
книга лишь количеством информации 
и компактностью. Все-таки, общение с 
"живой" книгой ничто не заменит.

- Людмила Геннадьевна, какими 
Вы видите перспективы работы 
поселковой библиотеки в даль-
нейшем и какова роль библиоте-
ки в воспитании подрастающего 
поколения?

- На мой взгляд, раньше было боль-
ше людей, посещавших библиотеку. 
Многие выписывали "Роман-газету", 
журналы "Нева", "Москва". Например, 
"Туманность Андромеды" Ивана Ефре-
мова печаталась в "Роман-газете" и была 
нарасхват. Теперь в библиотеке появи-
лось много новинок, так как в книжном 
магазине есть выбор книг, поэтому боль-
ше стал выполняться запрос читателя. 
А раньше пополнение библиотечного 
фонда шло из района, что пришлют, то и 
читали. Я думаю, что библиотека должна 
быть в хорошем, светлом и просторном 
помещении. Особенно это важно для 
детей, ведь дети - наше будущее. Привить 
любовь к книге с детства - это большая 
задача родителей, учителей, и, конеч-
но же, библиотекарей. Очень хотелось 
бы поблагодарить наших сегодняшних 
библиотекарей за то, что кроме добро-
желательного отношения к читателям, 
они приносят книги на дом тем людям, 
у которых проблемы со здоровьем, кто 
ограничен в передвижении. 

- Ваши пожелания поселку к его 
45-летней годовщине.

- Хочется, чтобы поселок жил пол-
ноценно, процветал. Для этого нужно 
привлекать специалистов, чтобы люди 
хотели ехать жить в наш поселок. Вот, я 
вспоминаю, ведь мы приехали на строй-
ку народного хозяйства что-то сделать, 
чему-то научиться. Когда мы жили в 
Дальнегорске, нам говорили, что здесь 
картошка не растет, ничего нет, а ведь 
мы ехали. Наверно это были такие же 
импульсы, как у людей, которые ехали на 
БАМ, на целину. Теперь, к сожалению, 
такого нет. Что-то мы утратили, сейчас 
другое время, другие ценности.

Беседу провела библиотекарь 
Виктория ШОМПОЛОВА.

НЕГАСНУЩИЙ ОЧАГ КУЛЬТУРЫ МИЛОСЕРДИЕ

Помогаем всем миром
В апрельском номере "Вестей Востока" было объявлено о нача-

ле акции по сбору средств для лечения тяжело больного мальчика 
Егорки Манаконова. Участники инициативной группы обратились 
ко всем неравнодушным людям с просьбой внести посильный 
вклад в это доброе дело. А затем, уже в майском выпуске "ВВ", 
жители и гости поселка приглашались на благотворительный 
концерт-марафон, средства от которого также будут направлены 
на лечение мальчика. И вот 11 июня концерт состоялся.

Коллектив ДК "Металлург" и редакция "ВВ" от лица семьи Манаконовых 
благодарят всех, кто не остался в стороне, кто оказал содействие, помощь и 
поддержку в этом добром деле. Мы от всей души будем надеяться на то, что у 
этого малыша все теперь будет складываться только в лучшую сторону. Поже-
лаем ему здоровья, любви близких ему людей, а родителям - удачи и огромного 
терпения.
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Соревнования начались с личных 
первенств мужчин и женщин. В этом году 
соревнования проходили с большим пе-
реносом графика, именно поэтому многие 
желающие не смогли принять в них участие. 

В личном первенстве женщин победи-
телем второй год подряд становится Кор-

сун Кристина, вторая - Руденка Валерия, 
на третьем месте - Ласорыб Юлия.

У мужчин в личном первенстве первое 
место - Ласорыб Константин, второе - Ру-
син Константин, третье - Звягин Валерий.

В командном первенстве "золо- 
то" у команды "Рудник"  (Русин К., Кор- 

сун К., Звягин В.), "серебро" - у "Школы" 
(Пунтусов В., Ласорыб Ю., Ласорыб К.), 
"бронза" - у "Приморской обогатительной 
фабрики" (Котельников А., Подолина Н., 
Старцев М.)

Подготовил Сергей ПИЛИПЕНКО.

Стартовал чемпионат 
п. Восток по мини-футбо-
лу-2013. В этом году по ре-
гламенту соревнований со-
кратились сроки проведения. 

Вместо прошлогодних че-
тырех кругов в этом году 

будет три. Немного сократилось 
и численность чемпионата: бо-
роться за призовые места будут 
восемь команд. 

С 17 по 25 июня проходил 
первый круг чемпионата. Все 
игры проходят в равной борьбе 
команд. Практически все кол-
лективы выступают в неизмен-
ном составе уже не один год. 
По итогам первого круга тройка 
лидеров выглядит так: 1 место 
- у "Рудника", 2-е - у "Вольфра-
ма", на третьем - "Управление 
и Торговый Дом". Но это только 
начало, ситуация наверняка 
может измениться. Второй круг 
пройдет с 26 июня по 4 июля.

№
1
 
2
 
3
 
4
 
5
 
6
 
7
 
8

Название
УПРАВЛЕНИЕ И ТД 

ЭНЕРГОЦЕХ 

ПОФ 

РУДНИК 

ЛПЦ  

ВОЛЬФРАМ 

РСЦ 

АТЦ

1

0:5
0

1:4
0

0:1
0

5:2
3

3:2
3

0:10
0

0:3 (Т)
0

2
5:0
3

2:3 (П)
1

2:0
3

3:0
3

0:2
0

3:1
3

0:5
0

3
4:1
3

3:2 (П)
2

5:0
3

3:2
3

3:0 (Т)
3

3:4 (П)
1

0:3 (Т)
0

4
1:0
3

0:2
0

0:5
0

1:2 (П)
1

1:3
0

0:3 (Т)
0

0:3 (Т)
0

5
2:5
0

0:3
0

2:3
0

2:1 (П)
2

2:1
3

0:1
0

2:0
3

6
2:3
0

2:0
3

0:3 (Т)
0

3:1
3

1:2
0

0:3 (Т)
0

1:3
0

7
10:0

3
1:3
0

4:3 (П)
2

3:0 (Т)
3

1:0
3

3:0 (Т)
3

1:2 (Д)
1

8
3:0 (Т)

3
5:0
3

3:0 (Т)
3

3:0 (Т)
3

0:2
0

3:1
3

2:1 (Д)
2

Мячи
24-9

15
11-15

-4
9-18

-9
12-3

9
14-10

4
9-9

0
8-17

-9
4-10

-6

Очки
15

8

6

17

13

15

6

4

Место
3

5

6

1

4

2

7

8

ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА ЧЕМПИОНАТА П. ВОСТОК ПО МИНИ-ФУТБОЛУ, 1 - КРУГ (17 ИЮНЯ - 25 ИЮНЯ)

Чемпионат по мини-футболу

Настольный
теннис

11-14 июня в нашем поселке 
прошли соревнования по настоль-
ному теннису.

50. Граждане, подлежащие воинско-
му учету, обязаны:

а) состоять на воинском учете по ме-
сту жительства или месту пребывания в 
военном комиссариате, а в поселении 
или городском округе, где нет военных 
комиссариатов, - в органах местного 
самоуправления. Граждане, имеющие 
воинские звания офицеров и пребываю-
щие в запасе Службы внешней разведки 
Российской Федерации и запасе Феде-
ральной службы безопасности Россий-
ской Федерации, состоят на воинском 
учете в указанных федеральных органах 
исполнительной власти;

б) являться в установленные время 
и место по вызову (повестке) в военный 
комиссариат или иной орган, осущест-
вляющий воинский учет, по месту жи-
тельства или месту пребывания, имея 
при себе военный билет (временное 
удостоверение, выданное взамен воен-
ного билета) или удостоверение гражда-
нина, подлежащего призыву на военную 
службу, а также паспорт гражданина 
Российской Федерации и водительское 
удостоверение при его наличии;

в) явиться при увольнении с воен-
ной службы в запас Вооруженных Сил 
Российской Федерации в 2-недельный 
срок со дня исключения из списков 
личного состава воинской части вво-
енный комиссариат или иной орган, 
осуществляющий воинский учет, по 
месту жительства для постановки на 
воинский учет;

г) сообщать в 2-недельный срок в 
военный комиссариат или иной орган, 
осуществляющий воинский учет, по ме-
сту жительства об изменении сведений 
о семейном положении, образовании, 
состоянии здоровья (получении инва-
лидности), месте работы или должности, 

месте жительства в пределах муници-
пального образования;

д) сняться с воинского учета при пе-
реезде на новое место жительства или 
место пребывания (на срок более 3 меся-
цев), а также при выезде из Российской 
Федерации на срок более 6 месяцев и 
встать на воинский учет в 2-недельный 
срок по прибытии на новое место житель-
ства, место пребывания или возвраще-
нии в Российскую Федерацию;

е) бережно хранить военный билет 
(временное удостоверение, выданное 
взамен военного билета), а также удосто-
верение гражданина, подлежащего при-

зыву на военную службу. В случае утраты 
указанных документов в 2-недельный 
срок обратиться в военный комисса-
риат или иной орган, осуществляющий 
воинский учет, по месту жительства для 
решения вопроса о получении докумен-
тов взамен утраченных.

51. Граждане, подлежащие призы-
ву на военную службу и выезжающие 
в период проведения призыва на срок 
более 3 месяцев с места жительства, 
обязаны лично сообщить об этом в 
военный комиссариат или иной орган, 
осуществляющий воинский учет, по ме-
сту жительства.

52. Граждане, получившие мобили-
зационные предписания или повестки 
военного комиссариата, обязаны вы-
полнять изложенные в них требования.

В период мобилизации и в военное 
время выезд граждан, состоящих на 
воинском учете, с места жительства 
или места пребывания производится 
с разрешения военного комиссара по 
письменным заявлениям граждан с ука-
занием причины убытия и нового места 
жительства или места пребывания.

53. Граждане, подлежащие призыву 
на военную службу, и офицеры запаса 
для постановки на воинский учет и снятия 
с воинского учета обязаны лично являть-
ся в военные комиссариаты.

Снятие с воинского учета граждан, 
подлежащих призыву на военную служ-
бу, производится по их письменным 
заявлениям с указанием причины снятия 
и нового места жительства или места 
пребывания.

Источник: Положение по воинскому учету 
(Постановления Правительства РФ от 

16.04.2008 № 277)

Кроме того, иметь военный билет и 
стоять на воинском учете вы обя-

заны еще и потому, что без этого: 1) не 
назначат пенсию; 2) не выдадут загра-
нпаспорт; 3) не оформят регистрацию по 
месту жительства; 4) не примут на работу.

Специалист по военному учету ад-
министрации Востокского городского 
поселения приглашает военнообя-
занных граждан, находящихся в за-
пасе, пройти сверку документов для 
уточнения базы данных. Обращаться 
в администрацию ВГП: ул. Молодеж-
ная, 1-а, каб. 6, тел. 27-1-72.

ПРОЧТИ И УЧТИ

Обязанности граждан по воинскому учету
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Сегодня мне хотелось 
продолжить тему гре-
хов, связанных с неже-

ланием иметь детей. Как появ-
ляются дети, знают все. Вначале 
бывает супружеская близость, 
от которой происходит зачатие, 
через некоторое время после 
которого происходит рождение 
ребенка. Эту-то нормальную за-
кономерность (близость - бере-
менность - ребенок) пытаются 
изуродовать. Делают так, чтобы 
была близость, но не было за-
чатия. А если зачатие было, то 
делают так, чтобы зачатый ребе-
нок не родился. Отсюда видно, 
что сейчас есть два основных 
направления по борьбе с детьми 
- противозачаточные средства и 
аборты. В древности, когда не 
была столь развита индустрия 
контрацептивов, когда аборт 
считался смертным грехом, 
рожали столько, сколько посы-
лал Господь. В прошлый раз мы 
смотрели фильм про аборты. Я 
думаю, что сейчас никто из вас 
не сомневается, что аборт - это 
страшное явление нашей жиз-
ни. Сегодня мы остановимся 
на других уродующих семью 
способах избежать рождения 
ребенка.

Сейчас, когда супруги эле-
ментарно не хотят иметь детей, 
это называется модными сло-
вами - "планирование семьи". 
На самом деле, практически 
все планирование сводится 
только к умению пользоваться 
противозачаточными средства-
ми. Планирование оказывается 
направленным только в одну 
сторону - сторону уменьшения 
рождаемости.

Я бы никогда не осмелился 
поднимать подобные темы в 
беседах с подростками, если 
бы к этому не принуждали об-
стоятельства. Уже сейчас на 
телевидении идет открытая ре-
клама гормональных противо-
зачаточных средств. Во многих 
магазинах, работающих кру-
глосуточно, рядом со жвачкой 
можно увидеть презервативы. 
Статьи на развратные темы пе-
чатаются в газетах, выходящих 
огромным тиражом. Эти темы 
активно поднимаются в попу-
лярных молодежных журналах.

Я начну с одного крайне 
распространенного 
заблуждения. В одном 

классе на следующей беседе 
после фильма про аборт одна 
девушка заявила мне: "Вы, ба-
тюшка, все путаете. Почему же 
вы называете использование 
противозачаточных средств 
грехом? Ведь как раз они-то 
и спасают людей от абортов". 
Это очень распространенное 
заблуждение, что якобы эти 
средства уменьшают количе-
ство абортов. Статистика же 
говорит иное. В Америке, где с 
младших классов существуют 
программы сексуального про-
свещения и где уже с раннего 
возраста все подростки знают о 
контрацепции практически все, 
а противозачаточные средства 
крайне доступны для молодежи, 
казалось бы, абортов должно 
быть меньше: ведь они умеют 
предохраняться. Но оказыва-
ется все наоборот. Число бере-
менностей среди школьниц в 
Америке в десять раз больше, 
чем в России. Это статистика 
конца 90-х годов. Очевидно, 
что почти все эти беременности 
заканчиваются абортами.

Почему так получается? Объ-
яснить очень просто. Умение 
пользоваться контрацептивами 
приводит молодых людей к без-
ответственности в сексуальной 
жизни: "А чего бояться? Ничего 
не будет!" Безответственность 
рождает распущенность нравов, 

что приводит к тому, что количе-
ство случайных безответствен-
ных и беспорядочных половых 
связей возрастает в 30-40 раз 
(!). Контрацептивы дают некую 
защиту от беременности, но 
небольшую - на 70-90%, поэто-
му количество беременностей 
увеличивается не в 30-40, а 
"всего" в 10 раз. Запомним это. 
Нравственный вред противоза-
чаточных средств во много раз 
больше, чем та "польза", кото-
рую они якобы приносят.

Когда в Ярославле в 1993 
году поставили жуткий экс-
перимент и всех школьников 
пропустили через двухнедель-
ные курсы по сексуальному 
"просвещению", то в следущем 
же году количество изнаси-
лований выросло в 2 раза, а 
среди подростков до 14 лет 
число случаев венерических 

заболеваний через год (у этих 
болезней есть инкубационный 
период, и они не сразу распро-
страняются) увеличилось в два 
раза, а еще через год - в девять 
раз. Причем в других местах 
если и было увеличение числа 
венерических заболеваний из-
за общего падения нравов, то 
среди более старших молодых 
людей. Здесь же рост болезней 
среди подростков именно до 14 
лет был явно связан с ранним 
"просвещением". Цифры очень 
похожие с Америкой. Когда 
детей учили пользоваться про-
тивозачаточными средствами, 
их убеждали, что эти средства 
защищают и от болезней. Но от 
болезней они защищают только 
на 70%, а от СПИДа - и вовсе 
не защищают. В итоге вместо 
объявляемого уменьшения 
болезней наступил их резкий 
рост.

Между абортами и "безо-
пасным" сексом самая прямая 
связь. Действительно, давайте 
подумаем вместе. Я бы выделил 
два типа семей по их отношению 
к супружеской близости. Пер-
вый тип семей - это нормальные 
крепкие семьи, где для супругов 
близость имеет только плюсы. 
Во-первых, они хотят детей; 
во-вторых, близость связана 
с некой приятностью ощуще-
ний. Господь так устроил, что 
некоторые физиологические 
процессы, необходимые нам 
для существования, связаны с 
удовольствием. Например, нам 
необходимо питаться, а Господь 
сделал так, что есть - это прият-
но. Итак, первый тип семей: на 
первом месте у них рождение 
детей, на втором месте - удо-
вольствие.

Второй же тип семьи сле-
дующий. Супруги понимают, 
что близость - это огромное 
удовольствие, но, к сожалению, 
близость имеет одно очень 
неприятное свойство - от него 
рождаются дети. Это большой 
минус.

Вопрос к вам: аборты 
совершаются в каких 
семьях - первого или 

второго типа? Всем очевидно, 
что в семьях второго типа. А 
теперь вопрос хитрее: а про-
тивозачаточные средства какие 
семьи используют? Смотрите - 
опять те же семьи второго типа. 
В семьях первого типа к проти-
возачаточным средствам при-

бегают гораздо реже. Или есть 
медицинские показания к тому, 
что беременность опасна для 
здоровья и жизни женщины, 
или в этой семье уже родилось 
трое-четверо детей. Но даже 
если в такой семье и наступит 
нежелательная для супругов 
беременность, то к аборту она 
никогда не приведет. "Да, не 
хотели больше рожать детей, 
но он уже появился. Ничего, 
справимся и еще с одним". За-
помним это: на аборты идут те 
же самые люди, что пользуются 
противозачаточными средства-
ми. Ибо и на аборт, и на исполь-
зование контрацептивов людей 
толкает только одно - сильное 
нежелание иметь детей. Обыч-
но события развиваются сле-
дующим образом. Супруги не 
хотят детей, пользуются сред-
ствами для предохранения от 

беременности. Но нет средств, 
дающих стопроцентную защи-
ту. Наступает беременность, 
но желания иметь ребенка так 
и не появляется. Супруги идут 
на аборт, убеждая себя, что 
это просто незапланированная 
беременность, а в следующий 
раз, когда они запланируют 
рождение нового ребенка, он, 
дескать, обязательно появится.

Итак, для меня очевидно, 
что предохранение от 
беременности - это 

грех против семьи. Невозмож-
на крепкая семья там, где нет 
желания иметь детей. Истинная 
любовь, возникающая между 
супругами, требует того, чтобы 
поделиться этой любовью еще 
с кем-нибудь. Счастье супругов 
еще больше увеличивается от 
того, что членов семьи, носите-
лей этого счастья, становится 
все больше. Если же взаимной 
привязанности супругов хватает 
только друг на друга, а любой 
"третий" будет уже лишним и 
нарушит "гармонию" семьи, то 
ясно, что истинной любви в этой 
семье нет.

Так же и жадный человек 
будет радоваться своему богат-
ству, но и ненавидеть любого, 
кто претендует на его сбере-
жения. Но это очень нехорошая 
радость, она не дает счастья, а 
только мучает человека, напол-
няет страхом потерять богат-
ство, страхом перед завистни-
ками. А есть радость щедрого 
человека, который радуется 
своему богатству, потому что 

оно дает ему возможность по-
могать другим. Это уже чистая, 
светлая радость.

В обычных семьях (я не беру 
спившихся, деградировавших 
людей) количество детей - это 
показатель счастья в семье.

Итак, если супруги избегают 
зачатия детей - это признак 
духовно больной семьи, а ду-
ховная болезнь - это и есть грех. 
Этот грех особенно опасен тем, 
что он почти никем не считается 
грехом. Но это - грех, он или сам 
сильно уродует семью, или же 
является результатом другой 
духовной болезни в семье.

Чтобы объяснить, какое ме-
сто в действительности зани-
мает интимная сторона в отно-
шениях между супругами, я бы 
привел следующее сравнение. 
Супружеская близость подобна 
десерту после обеда. Человек, 

когда он правильно питается, 
вкушает первое блюдо - ка-
кой-нибудь суп, потом второе 
- картошку с котлетой, и только 
затем чай с какой нибудь кон-
фетой, печеньем или вареньем. 
Вопрос: какое место занимают 
печенье и варенье в процессе 
питания? Очень простое: это 
завершение обеда неким ла-
комством после нормальной, 
здоровой, полноценной пищи. 
Например, мороженое очень 
вкусное и калорийное. А можно 
питаться одним мороженым или 
одним вареньем? Ясно, что нет.

Я однажды эксперимен-
тировал так по своей 
глупости. Когда я жил 

в общежитии и опаздывал на 
ужин в столовую, а готовить в 
комнате было лень, то переби-
вался просто чаем с разного 
рода бутербродами, булочками 
и т.д. Теперь я крайне жалею об 
этом, потому что мучиться с же-
лудком приходится с тех пор уже 
несколько лет подряд. Сильно 
подпортив таким поведением 
свое здоровье, я до сих пор не 
могу привести его в порядок. 
Итак, у десерта должно быть 
свое место - это только прият-
ное дополнение к нормальной, 
здоровой, полноценной пище. 
Сам десерт полноценной пищей 
не является. Если он стано-
вится основной пищей, то жди 
болезней.

То же самое можно сказать 
о супружеской близости. Нор-
мальной, здоровой, полноцен-
ной пище в данном случае будут 
соответствовать нормальные, 
целомудренные, пропитанные 
заботой и любовью друг к дру-
гу и детям отношения между 
супругами. Когда отношения 
между мужчиной и женщиной 
в большей части начинают вра-
щаться вокруг интимной сторо-
ны, то эти отношения рождают 
духовные болезни. В крепких 
семьях отношения между супру-
гами на 99% состоят из заботы 
друг о друге, из совместных 
трудов по ведению хозяйства, 
по воспитанию детей. И когда 
в этих совместных трудах один 
из супругов видит в другом 
постоянное проявление любви, 
то тогда супружеская близость 
бывает естественным заверше-
нием этой любви, проявлением 
нежности и внимания.

Священник Илия ШУГАЕВ.

ПРАВОСЛАВНЫЙ  
КАЛЕНДАРЬ 

НА 

июль
Июль богат на дни памяти 

особо чтимых святых.

7 июля 
празднуется Рождество 
Предтечи и Крестителя 

Господня Иоанна – 
пророка-пустынника, 

проповедавшего  
покаяние и  

сподобившегося крестить 
в водах Иордана самого 

Иисуса Христа.

8 июля
день памяти благоверного 

князя Петра,  
в иночестве Давида,  
и княгини Февронии,  

в иночестве Евфросинии, 
муромских чудотворцев, 

почитающихся 
покровителями  
брака и семьи.

В июле вспоминают  
сразу нескольких  

святых врачей-
бессребренников:  

Кира и Иоанна - 11 июля, 
Косму и Дамиана – 14 июля. 

11 июля 
также отмечается  

память преподобных  
Сергия и Германа –  

основателей  
Валаамского  
монастыря.

12 июля 
окончание Петровского 

поста, день памяти 
первоверховных  

апостолов Петра и Павла,  
называемых  

так за особо ревностное 
распространение  
Христовой веры.

13 июля 
церковь отмечает  

Собор  
12 апостолов –  

первых учеников Христа.

17 июля 
день памяти царственных 

страстотерпцев: царя 
Николая, царицы 

Александры, царевича 
Алексия, великих княжон 
Ольги, Татианы, Марии 
и Анастасии, которые 
в этот день 1918 года 
были расстреляны в 

Екатеринбурге.

18 июля
день мученической кончины 

преподобномучениц 
великой княгини Елисаветы 

и инокини Варвары.  
В этот же день  

отмечается память 
преподобного Сергия, 

игумена Радонежского. 
18 июля 1422 г.  

его нетленные мощи 
были обретены во время 

строительства храма во имя 
Живоначальной Троицы.

24 июля
день памяти 

равноапостольной  
великой княгини Ольги, 

во крещении Елены, 
первой христианской 

правительницы  
Киевской Руси.

28 июля 
церковь вспоминает  

внука Ольги, 
равноапостольного 

великого князя Владимира, 
во крещении Василия, 

который принес Русской 
земле свет Православия.

БЕСЕДЫ  
СО СТАРШЕ- 

КЛАССНИКАМИ

О БРАКЕ, 
СЕМЬЕ, 
ДЕТЯХ

Беседа № 7

Нежелание  
иметь детей

(Планирование семьи)
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Владивосток, 25 июня 
2013 года. 25 июня 2013 
года состоялась селек-

торная пресс-конференция 
Министра труда и социальной 
защиты Российской Федера-
ции Максима Анатольевича 
Топилина, статс-секретаря - 
заместителя Министра труда и 
социальной защиты РФ Андрея 
Николаевича Пудова и Предсе-
дателя Правления ПФР Антона 
Викторовича Дроздова по теме: 
"Совершенствование системы 
формирования пенсионных 
накоплений: новая пенсионная 

формула. Презентация "пенси-
онного калькулятора".

С 1 января 2015 года в 
России предполагается ввести 
новый порядок формирования 
пенсионных прав граждан и 
назначения трудовой пенсии 
по старости.

Перед разработчиками но-
вых правил были поставлены 
задачи гарантировать приемле-
мый уровень пенсионного обе-
спечения граждан и сохранить 
приемлемый уровень страховой 
нагрузки на работодателей и 
нагрузки на федеральный бюд-

жет. Кроме того, при расчете 
пенсии повышается роль стажа 
при формировании пенсионных 
прав, и учитываются такие 
социально значимые периоды 
жизни, как прохождение сроч-
ной воинской службы, отпуска 
по уходу за ребенком и др.

Представленный "пенсион-
ный калькулятор" предназначен 
для расчета условного размера 
трудовой пенсии по старости 
в ценах 2013 года по действу-
ющей пенсионной формуле и 
формуле, которая в настоящее 

время разрабатывается Прави-
тельством России. 

Расчет условного размера 
пенсии с применением дан-
ного калькулятора поможет 
смоделировать трудовой путь, 
определить оптимальную про-
должительность трудового ста-
жа, понять, как существенно 
увеличивается размер пенсии 

при общем стаже более 30-35 
лет и при более позднем выходе 
на пенсию. 

Пенсионный калькулятор* 
размещен на официальных сай-
тах Министерства труда и со-
циальной защиты Российской 
Федерации (www.rosmintrud.ru) 
и Пенсионного фонда Россий-
ской Федерации (www.pfrf.ru). 

Новую пенсионную формулу и "пенсионный калькулятор"
представил Пенсионный фонд России

*Важно! Калькулятор не предназначен для расчета размера пенсий 
нынешних пенсионеров, граждан, которым до выхода на пенсию осталось 
менее трех лет, а также инвалидов, нетрудоспособных граждан и граждан, 
потерявших кормильца, военнослужащих и сотрудников силовых ведомств, 
индивидуальных предпринимателей, работников вредных и опасных произ-
водств, имеющих право на досрочный выход на пенсию.

1 ИЮЛЯ
 Начало Петрова поста. 
Петровский пост

2 ИЮЛЯ
 Международный день 
спортивного журналиста

- Всемирный день НЛО

3 ИЮЛЯ
 День ГАИ

6 ИЮЛЯ
 Всемирный день 
поцелуев

7 ИЮЛЯ 2013 года
 День работников 
морского 
и речного флота

- Иван Купала

8 ИЮЛЯ
 Всероссийский день 
семьи, любви и верности

10 ИЮЛЯ
 День воинской славы 
России - Полтавское 
сражение

11 ИЮЛЯ
 День художника по свету

11 ИЮЛЯ
 Всемирный день 
шоколада

12 ИЮЛЯ
 День Святых 
первоверховных 
апостолов Петра и 
Павла

14 ИЮЛЯ
 День Российской почты

14 ИЮЛЯ
 День рыбака

17 ИЮЛЯ
 День рождения морской 
авиации ВМФ России

18 ИЮЛЯ
 День создания органов 
государственного 
пожарного надзора

19 ИЮЛЯ
 День юридической 
службы МВД РФ

21 ИЮЛЯ

День металлурга
 День образования пгт. 
Восток (45 лет)

23 ИЮЛЯ
 Всемирный день китов 
и дельфинов

26 ИЮЛЯ
 Всемирный день 
системного 
администратора

 День парашютиста

28 ИЮЛЯ
 День Военно-Морского 
флота РФ

 День работника торговли

 День Крещения Руси

 День PR-специалиста

ПРАЗДНИКИ В ИЮЛЕ

БЛАГОДАРНОСТЬ

Начальнику 
п о ж а р н о й 

части № 53 Алек-
сандру Трофимо-
вичу Баранову, а 
также сотрудни-
кам части Алексею 
Викторовичу Абра-
мову, Юрию Нико-
лаевичу Сабанову, 
Александру Викто-
ровичу Кузнецову, 
Василию Курбано-
вичу Камалдино-
ву, благодаря чьим 
действиям было 
спасено от пожара 
наше дачное иму-
щество.

От лица дачников 
Неля Степановна 

ГЕРЦЕВА. 

Если численность сотрудников вашего предприятия превышает 50 
человек, то вы должны представлять отчетность в ПФР в элек-
тронном виде с электронно-цифровой подписью.

Отчетность в электронном виде обязательно должна заверяться элек-
тронно-цифровой подписью (ЭЦП) и сдаваться в электронном виде с ЭЦП 
лично, либо по телекоммуникационным каналам связи (ТКС).

Для сдачи отчетности лично, вам либо вашему уполномоченному 
представителю нужно представить ее на машинном носителе с ЭЦП в 
управление Пенсионного фонда по месту регистрации.

Для сдачи отчетности в электронном виде по ТКС вам необходимо 
заключить соглашение об обмене электронными документами в системе 
электронного документооборота ПФР по ТКС с управлением ПФР по 
месту регистрации.

Компания за свой счет приобретает, устанавливает и обеспечивает ра-
ботоспособность программного обеспечения и средств криптографической 
защиты информации и ЭЦП, необходимых для подключения к системе. 
Изготовление и сертификацию ключей шифрования и ЭЦП осуществляет 
один из поставщиков услуг - удостоверяющий центр (УЦ).

Вам также необходимо заключить договор с поставщиком услуг УЦ 
программного продукта для представле-ния сведений о застрахованных 
лицах в орган ПФР по ТКС, получить сертификат электронно-цифровой 
подписи в удостоверяющем центре.

ПЕРЕДАЧА ОТЧЕТНОСТИ 
ПО ТЕЛЕКОММУНИКАЦИОННЫМ КАНАЛАМ СВЯЗИ
Обязанность по представлению электронной отчетности в фонд счита-

ется исполненной только тогда, когда из ПФР придет протокол контроля, 
подтверждающий правильность формы отчета и подлинность ЭЦП.

Факт доставки (представления) документов подтверждается соот-
ветствующим извещением о приеме отчет-ности. Извещение содержит 
сведения о дате и времени доставки файла отчетности в территориальный 
орган ПФР и подписано ЭЦП уполномоченного лица территориального 
органа ПФР.

Если плательщик страховых взносов отправил отчетность, но не по-
лучил от органа ПФР извещение о приеме отчетности (в течение двух 
рабочих дней) или протокол контроля (в течение четырех рабочих дней), 
необходимо сообщить об этом в территориальный орган ПФР и выяснить 
причину. При необходимости расчет нужно отправить заново.

Если протокол пришел, но в нем сообщается об ошибках, то стра-
хователь устраняет эти ошибки и повторно отправляет отчет. Расчет не 
будет считаться принятым, пока все ошибки не будут исправлены, и не 
придет изве-щение о приеме отчетности и протокол, подтверждающий 
правильность формы и ЭЦП.

Узнайте больше на сайте www.pfrf.ru

По вашему выбору НСУ 
может предоставляться в на-
туральной форме либо в де-
нежном выражении в случае 
отказа от получения набора 
социальных услуг (социаль-
ной услуги) путем подачи 
соответствующего заявления 
в территориальный орган Пен-
сионного фонда Российской 
Федерации.

Сегодня сумма НСУ со-
ставляет 839 рублей 
65 копеек в месяц, в 

том числе на оплату социальной 
услуги в виде:

- обеспечение в соответствии 
со стандартами медицинской 
помощи по рецептам врача 
(фельдшера) необходимыми 
лекарственными препаратами, 
изделиями медицинского назна-
чения, а также специализиро-
ванными продуктами лечебного 
питания для детей-инвалидов 
- 646 рублей 71 копеек;

- предоставление при на-
личии медицинских показаний 
путевки на санаторно-курорт-
ное лечение - 100 рублей 05 
копеек;

- проезд на пригородном 
железнодорожном транспорте, 
а также на междугородном 
транспорте к месту лечения и 
обратно - 92 рубля 89 копеек.

Законодательство предус-
матривает для льготника право 
выбора - получать социальные 
услуги в натуральной форме или 
в денежном эквиваленте. Воз-
можна замена набора социаль-
ных услуг деньгами полностью 
либо частично.

Чтобы отказаться от полу-
чения набора социальных услуг 

(услуги) со следующего года в 
натуральной форме, необхо-
димо до 1 октября 2013 года 
подать заявление об отказе от 
получения социальных услуг (ус-
луги) в территориальный орган 
Пенсионного фонда Российской 
Федерации. 

Если вы уже подавали 
заявление об отказе от по-
лучения набора социальных 
услуг (услуги) и хотите полу-
чать денежный эквивалент и 
в последующие годы, вам нет 
необходимости обращаться в 
Пенсионный фонд до тех пор, 
пока вы не измените своего 
решения.

Если вы меняете свое ре-
шение, то нужно до 1 октября 
2013 года подать заявление о 
возобновлении предоставле-
ния набора социальных услуг 
или одной социальной услуги 
с 1 января следующего года. 
Также вам нужно обращаться 
с заявлением в Пенсионный 
фонд, если набор социальных 
услуг предоставляется вам 
впервые.

ПРАВО 
НА ПОЛУЧЕНИЕ ЕДВ 
И СОЦИАЛЬНЫХ 
УСЛУГ ИМЕЮТ:

- инвалиды войны;
- участники Великой Отече-

ственной войны;
- ветераны боевых действий;
- военнослужащие, прохо-

дившие военную службу в во-
инских частях, учреждениях, 
военно-учебных заведениях, не 
входивших в состав действую-
щей армии, в период с 22 июня 
1941 года по 3 сентября 1945 

года не менее шести месяцев, 
военнослужащие, награжденные 
орденами или медалями СССР 
за службу в указанный период;

- лица, награжденные знаком 
"Жителю блокадного Ленин-
града";

- лица, работавшие в период 
Великой Отечественной войны 
на объектах противовоздушной 
обороны, местной противовоз-
душной обороны, на строи-
тельстве оборонительных соо-
ружений, военно-морских баз, 
аэродромов и других военных 
объектов в пределах тыловых 
границ действующих фронтов, 
операционных зон действующих 
флотов, на прифронтовых участ-
ках железных и автомобильных 
дорог, а также члены экипажей 
судов транспортного флота, ин-
тернированных в начале Великой 
Отечественной войны в портах 
других государств;

- члены семей погибших 
(умерших) инвалидов войны, 
участников Великой Отечествен-
ной войны и ветеранов боевых 
действий, члены семей погибших 
в Великой Отечественной войне 
лиц из числа личного состава 
групп самозащиты объектовых 
и аварийных команд местной 
противовоздушной обороны, а 
также члены семей погибших ра-
ботников госпиталей и больниц 
города Ленинграда;

- инвалиды, дети-инвалиды;
- граждане, подвергшиеся 

воздействию радиации;
- бывшие несовершеннолот-

ние узники концлагерей, гетто, 
признанные инвалидами;

- другие категории граж-
дан. 

Узнайте больше на сайте 
www.pfrf.ru
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